

La 23ème édition du festival de La Nuit de l'Erdre a débuté jeudi 29 juin 2023, à Nort-sur-Erdre (Loire Atlantique) avec une très belle programmation en ouverture : Indochine, Suzane, Feder et Coach Party ont ouvert le bal de ces quatre jours de concerts.

Dès le matin du premier jour de La Nuit de L'Erdre, des fans inconditionnels d'Indochine étaient déjà présents devant les grilles du festival attendant l'ouverture et s'assurer devant la scène de leurs idoles. Emmené par son leader charismatique, **Nicolas Sirkis**, le groupe mythique à balayé ses tubes cultes (Canary Bay, 3 nuits par semaine, Alice & June, 3e sexe, Des fleurs pour Salinger, Les Tsars) en faisant danser petits et grands. La formation a offert un final en apothéose sur l'incontournable L'Aventurier avec un feu d'artifices.



« Ça fait plusieurs mois que nous attendions ce concert d'Indochine et leur show était génial. Nicolas Sirkis et sa bande nous ont replongé dans notre jeunesse ! » (Véronique et Emmanuelle, indofans)

Quelques heures plus tôt, **Suzane** avait investi la scène Maki du festival. La jeune artiste elle très impressionnée par le nombre de festivaliers, mais également, par le fait de jouer avant

Indochine, groupe que ses parents écoutaient lorsqu'elle était enfant. L'interprète de SLT a offert une prestation scénique très dynamique et à terminé son concert en dansant et chantant avec un public en osmose dans la fosse.



« **J'ai découvert Suzane ce soir, elle a une énergie de dingue !** » (Jérôme, spectateur)

La Nuit de l'Erdre se poursuivait le vendredi 30 juin 2023 avec notamment Rag 'n' Bone Man, Martin Solveig, Louise Attaque, Lorenzo, ou encore, Fatoumata Diawara.





Alice BOUVET et Mattéo LEBRETON, envoyés spéciaux à 23e Nuit de l'Erdre.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)